
 

令和４年度 第１回高根地域委員会会議録 

 

 

１ 開催日時  令和４年５月１８日（水曜日） 

        午後７時００分開会～午後８時３０分閉会 

 

２ 開催場所  高根総合支所 ２階 大会議室 

 

 

３ 出席委員  古屋 昭彦・浅川 敬子・植松 耕三・小島 久・小林 邦一・深沢 次郎 

横森 千恵子・清水 信正・竹川 博志・原 誠・中嶋 一・藤崎 一雄 

 

        

４ 欠席委員  古屋 昭仁・丸山 善明・浅川 あけ美・小宮山 ひろみ 

 

５ 事務局員  高根総合支所長 小尾 正人 

地域市民課長  粟澤 忠之 

地域市民課市民担当  保坂 なお子 

 

６ 議  題  (1) 令和４年度高根地域委員会予算使途提案事業について 

        (2) 北杜ふるさと祭りについて 

(3) その他について 

           

７ 公開・非公開の別  公開・非公開（理由：非公開の場合は理由を記入） 

 

８ 傍聴人数  0人 



１，開 会（事務局） 

２，高根地域委員会会長あいさつ 

３，高根総合支所長あいさつ 

４，地域委員会について 

事務局：地域委員会について、設置目的、活動内容、設置根拠法令等資料に基づき説明。 

５，議 事 

議 長：議事の前に、議事録署名人に清水信正委員と竹川博志委員を選任する。 

議 長：それでは、第１号議案『令和４年度高根地域委員会予算使途提案事業について』、事務局よ

り説明を求める。 

事務局：令和４年度高根地域委員会予算使途提案事業について資料に基づき説明。 

    高根地域委員会予算使途提案事業の１つである「地域伝承文化の継承保存支援事業」につい

ては、町内１６の団体により活動してきたが、建部神社神楽団代表者より解散の連絡があり、

今年度の事業は実施しないとの連絡があったので報告する。 

なお、地域の代表である委員の皆様に、新規予算使途提案事業の新規事業の相談等があった 

際は、事務局まで連絡、若しくは案内をお願いしたい。 

議 長：事務局からの説明がされたが、この件についてご意見、ご質問等はあるか。 

委 員：（委員一同）特になし 

議 長：特にないようであれば、本議案については承認とし、次の議案へと進ませていただく。 

    続いて、第２号議案『北杜ふるさと祭りについて』は、私（高根地域委員会会長）が説明を

する。 

議 長：令和４年度北杜ふるさと祭りを中止とした経緯について、高根・長坂地域委員会正副会長会

議の資料に基づき説明。  

議 長：説明は以上となるが何かご意見やご質問等はあるか。 

委 員：商工会では先に理事会を開き、長坂総合スポーツ公園では飲食ができない等の問題があるた

め、毎年北杜ふるさと祭りに協賛していたが、今年度は協賛をせず、秋頃に「元気祭り」を

別に実施する予定である。ふるさと祭りが飲食が可能となるような会場であれば、来年度以

降また協賛できる可能性もある。 

  議 長：元気祭りの日程及び場所等はどこで行うのか。 

  委 員：詳細は未決定である。飲食が可能な会場であれば、来年度以降再び「北杜ふるさと祭り」に

協賛できる可能性もある。 

  議 長：商工会では「元気祭り」を秋以降開催するとのことである。他にご意見・質問等何かあるか。 

  委 員：説明を聞くと、来年以降、長坂総合スポーツ公園を会場としての祭りは不可能に思うがどう

なのか。 

  議 長：飲食の問題をクリアすれば可能かと考える。 

  委 員：花火の問題はどうか。グランドに養生するならば経費がかかるのではないか。 

  議 長：人工芝への花火の影響は、芝に水をまくことで解決できる。例年、花火のくずはグランド側

にはあまり飛散していないため大丈夫かと思う。 

  委 員：「北杜ふるさと祭り」がここ数年コロナで実施できていない。しかし、地域活性化や地域交

流を考える中で、「北杜ふるさと祭り」を冠に、子ども映画会や音楽祭等、地域にとって有

意義な事業をしてはどうか。 

議 長：来年度以降に向けての貴重な意見とさせていただく。他に行意見・質問等何かあるか。 



  委 員：以前、高根・長坂で別々に開催してはどうかとの意見があったと思うがどうなったのか。 

  議 長：正副会長会議の中でも話が出たが、そもそも、将来的には北杜市で１つの祭りをするという

構想の中で、高根・長坂が合同で開催することとなったわけであり、このスタイルは変えな

い方針である。 

  委 員：長坂総合スポーツ公園を会場とする場合、飲食の問題、人工芝の問題があり養生するにも高

額な経費が必要。この場所を会場として考えるとお祭りは実施できないのではないか。 

  議 長：来年度以降、会場も再検討していく必要がある。 

  委 員：「北杜ふるさと祭り」は、地域に根差した祭りとするのか、北杜全体で祭りをする方向に転

換していくのか方向性がわからないが教えて欲しい。 

  議 長：市としてはお祭りを北杜全体で１つにしたいと検討を始めている段階であるのではないか。 

  委 員：今は高根・長坂合同であるが将来的には、この考えを変える必要があると思う。 

議 長：市制２０周年を控える中で、市としても今後の方向性を検討していくのではないかと思う。 

委 員：市全体で祭りを行うのであれば、非常に大きな祭りとなり、市長の考える「手作りの祭り」

とは矛盾するものになる。しかし、素人には企画、運営等において全てを自分たちで賄うこ

とは不可能であると思う。 

議 長：今年度は中止であるが、来年度に向けては、本日、委員の皆様から出されたご意見を基に検

討していきたい。特に他に質問がないようであれば、本議案については承認とし、次の議案

へと進ませていただく。 

    続いて、第３号議案『その他について』は、事務局から何かあるか。 

事務局： 事務局から「地域委員報酬の支払いに係る振込先依頼書及び個人番号提供書の提出につい

て」依頼。 

  議 長：委員からは何かあるか。 

委 員：地域委員会廃止について、話が出ているようだが今後の地域委員会のあり方について、わ

かる範囲で教えて欲しい。 

支所長：地域委員会は、合併当初に市長の諮問機関として設置されたが、まもなく合併後２０年を

目前にする中、新総合計画・新行政改革大綱において、地域委員会のあり方について検討

を進めていくことになっている。 

  議 長：この件については以上でよろしいか。それでは、全ての案件が終了したので、進行を事務局

にお返しする。 

   

６，閉 会 

 

 

         

 

令和４年  月  日 

 

 

議事録署名人               印 

 

 



議事録署名人               印 

 


